

FIESTA ABUELOS FELICES DE LA ASOCIACIÓN REYES MAGOS

El pasado 18 de diciembre recibimos en nuestro centro a la Asociación Reyes Magos con motivo de la fiesta navideña abuelitos felices.

La asociación nos sorprendió con un dúo de humoristas que nos hicieron llorar de la risa, hasta que llegaron los aclamados Reyes Magos acompañados de sus pajes reales y ayudantes. Estos, nos trajeron montones de caramelos para todos, y, además un regalo muy especial para cada uno de los residentes. Ellos mismos acompañados de sus pajes, entregaron los caramelos y regalos a cada residente.

El encuentro fue todo un éxito gracias a la participación y entusiasmo de todos los integrantes de la asociación, así como de los residentes que fueron gratamente sorprendidos. Fue una tarde muy divertida y llena de ilusión y cariño.

